

Kreiselgestaltung Sins

Der Natur- und Vogelschutzverein Oberfreiamt (NVVO) bedankt sich herzlich bei der Gemeinde Sins und dem Personal des Werkhof Sins für die naturnahe Gestaltung der beiden neuen Verkehrskreisel Eichfeld und Bachtal und die gute Zusammenarbeit. Es freut uns sehr, dass unsere Ideen aufgenommen und in die Planung eingeflossen sind, insbesondere die Neigung der Kreisel in Richtung Süden. Durch die Schrägung bekommt die Fläche mehr Sonne ab, was ideale Voraussetzungen für eine vielfältige naturnahe Blütenpracht im kommenden Jahr schafft.



Es ist schön zu sehen, dass in der Gemeinde Raum geschaffen wird zur Förderung der Biodiversität.

Für den NVVO, Anita Gössi